

# CARTA AL DIRECTOR

## FES: lleno de problemas

**Señor Director:**

Este martes la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados vota el proyecto del Gobierno que reforma el financiamiento de la educación superior, mejor conocido como FES. Ante esta situación, quisiera señalar tres puntos que hacen inaceptable esta propuesta: (i) el proyecto elimina las becas para la educación superior, que a nivel nacional benefician a decenas de miles de personas y, específicamente, a 80 estudiantes de la región de Aysén, de las que un 50% son mujeres; (ii) establece que una proporción alta de las personas paguen mucho más de lo que recibieron, en promedio, alcanzando un 25% más que el monto financiado, de acuerdo con la Dipres; y (iii) instituye un impuesto adicional a la clase media, que llegará hasta un 8% de los ingresos. Estas tres razones no son las únicas para oponerse a este mal proyecto, pero destacan entre decenas de problemas de fondo y forma de la propuesta.

**Manuel Villaseca Vial**

**Director de Estudios Acción Educar**